



***** 関高校はスーパーグローバルハイスクールとして、2年目を迎えました。*****

イギリス・ヘイドンスクールとJAPAN DAYの紹介

1年生の皆さん、スーパーグローバルハイスクールへの入学を歓迎します！

昨年度から交流がスタートした英国のヘイドン校の紹介とヘイドン校で3月に開催された『JAPAN DAY』の様子(一部)を紹介します。現在、本館1階設置の **プラズマテレビ** でも紹介されています。



ヘイドン校紹介 [2・3年生再掲]

ロンドン郊外に位置する大規模公立校で11歳～18歳 (Year7～Year13) まで、約2,000人の生徒が学んでいる。公的機関が学校内容について監査する OFSTED REPORT

では、最高評価の Outstanding を受けている。また、義務教育修了時の Year 11 が受検する中等教育修了一般試験(GCSE)では、A*～G段階の中で、A*又はAの評価を得た生徒は25%おり、優秀な成績を収めている。語学教育にも力を入れており、フランス語、イタリア語、ドイツ語、スペイン語教育が行われている。日本語と中国語の教育などもオプションで行われている。日本への研修旅行も実施されている。授業はアクティブ・ラーニング等の能動的な授業が積極的に展開されている。課題解決型の授業も行われている。



正門



校舎と校章



芝生のグラウンド

2015.3.20. 着物・寿司・太鼓・相撲・空手など日本文化紹介と体験の日がありました。



太鼓の練習



空手の体験です。



着物は英語でも *kimono*



お寿司を握りました！



相撲の体験です